



## 防 厚岸消防団出初式 火の決意を新たに

1月6日、厚岸消防団の『出初式』が厚岸消防庁舎前で行われ、団員58人が参加しました。

正装をした消防団員らが、分団ごとに整列し通常点検を実施しました。その後、釧路東部消防組合管理者の若狭靖町長の挨拶や来賓からの祝辞があり、黒田吉巳団長が「町民と一体となり、火災ゼロの町を目指し、予防活動にも取り組んでいただきたい」と団員に対し訓示を行い、防火・防災への意識を新たにしました。

## 交 交通事故死ゼロ1,500日達成 通事故のない安全で安心なまちへ

町では交通事故死ゼロ1,500日を達成し、厚岸町交通安全運動推進委員会が公益社団法人北海道交通安全推進委員会から表彰されました。

1月12日に行われた伝達式では、釧路総合振興局保健環境部の木村和徳環境生活課長より厚岸町交通安全運動推進委員会会長の若狭靖町長へ表彰状が贈呈されました。

若狭町長は「これからも交通安全に力を尽くしていきたい」と述べました。



## 牛 厚岸町産業経済等団体による乳製品購入 乳消費拡大の取り組み

長期化するコロナ禍の影響により、牛乳や乳製品の需要が低迷していることを受け、厚岸町産業経済等団体が牛乳消費拡大の取り組みを行いました。

厚岸漁業協同組合、厚岸建設業協会、釧路地区トラック協会厚岸支部、厚岸町商工会の4団体で業務用バター（450グラム）1,560個を取りまとめ、12月29日に釧路太田農業協同組合本所において、厚岸町商工会の中村一明会長が代表し、徳田善一代表理事組合長へ発注書を手渡しました。

## 思 生涯学習趣味講座『洋風×飾りづくり体験講座』 い思いに色鮮やかな×飾りづくり

12月18日、真龍小学校において生涯学習趣味講座『洋風×飾りづくり体験講座』が開催され、2回の講座に14人が参加しました。

講師の指導のもと、メ繩の土台をカラフルな造花や水引きなどでアレンジ。たくさん準備された材料から、自分のイメージするものを選び、造花の位置や水引きの形などを決めていき、壁に貼り付けて全体のバランスなどを確認。参加者は思い思いの作品を作り上げ、楽しい時間を過ごしました。

